

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Nach über 15 Jahren erstellt die Gemeinde Steinhausen einen neuen Imagefilm. Damit sich die Jugendarbeit Steinhausen präsentieren kann, erstellen wir einen eigenen kurzen Imagefilm, der zeigt, was Jugendarbeit bedeutet und welchen Beitrag sie für das Aufwachsen junger Menschen und das Zusammenleben in der Gemeinde leistet.

Der Film gibt Einblicke in die Angebote der Jugendarbeit, in die Räumlichkeiten des Jugendtreffs sowie in unsere Projekte. Ziel ist es, die Jugendarbeit für Politik, Schulen, Vereine, Eltern und die Öffentlichkeit verständlich und erlebbar zu machen.

Besonders wichtig ist uns, dass Kinder und Jugendliche nicht nur gezeigt werden, sondern den Film aktiv mitgestalten. Sie werden, freiwillig und altersgerecht, in einzelne Bereiche des Projekts einbezogen, etwa bei der Auswahl von Szenen, bei kreativen Aufgaben oder am Drehtag selbst. Das ist auch eine Gelegenheit, erste Erfahrungen im Umgang mit Medien zu sammeln und ihre Ideen einzubringen.

Wir würden uns freuen, wenn Ihr Kind an diesem Projekt mitwirken kann. Die Teilnahme ist selbstverständlich freiwillig. **Der Drehtag findet am 18. März 2026, von 13 bis max. 16 Uhr, im Jugendtreff, statt** und wird von den Fachpersonen der Jugendarbeit sowie einer professionellen Filmcrew begleitet. Es wird eine Drohnenaufnahme des Jugendtreffs erstellt, um die Räumlichkeiten sowie die gemeinsam vorbereiteten Szenen aufzunehmen. Anschliessend erhalten die Teilnehmenden als Dankeschön ein kleines Geschenk, zudem laden wir zu einem Apéro ein.

Für die Teilnahme ist eine schriftliche Einverständniserklärung von Ihnen als Erziehungsberechtigte erforderlich. Darin sind die Verwendung von Bild- und Tonmaterial sowie die wichtigsten Rahmenbedingungen transparent geregelt. Wir verstehen die Einverständniserklärung zugleich als Anmeldeformular. Mit Ihrer Bestätigung gilt die Teilnahme Ihres Kindes als verbindlich. Die Anmeldung ist bis am 16. März 2026 möglich und kann bei uns im Büro, per Post oder digital eingereicht werden.

Mit dem untenstehenden QR-Code kommen Sie direkt auf die Website der Jugendarbeit Steinhausen. Dort finden Sie die Einverständniserklärung, den Infobrief sowie den Flyer.

Mit dem Imagefilm möchten wir zeigen, was Jugendarbeit im Alltag bedeutet: Sie ist ein Ort der Begegnung, Mitgestaltung, Kreativität und Unterstützung. Mit ihrer Mitwirkung tragen die Kinder und Jugendlichen zu einem realistischen und wertschätzenden Bild der Jugend bei.

Haben Sie Fragen? Wir stehen Ihnen jederzeit gerne für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Liebe Grüsse

Das Team der Jugendarbeit Steinhausen

Simone, Jacky, Sophie und Su

